

Peran Aktif Babinsa Kelurahan Jagalan Pada Gerak Jalan Milad SD Muhammadiyah 8 Surakarta

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jan 13, 2023 - 14:10



SURAKARTA - Babinsa Kelurahan Jagalan Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta Sertu E lau we mengikuti gerak jalan bersama bapa/ibu guru, siswa dan siswi SD muhamadiyah 8 Jagalan Kecamatan Jebres, Jum'at (13/01/2023).

Kepala Sekolah SD Muhammadiyah 8 Jagalan Parimin TP, S.Pd.M.Pd saat ditemui awak media mengatakan SD Muhammadiyah Jagalan 8 ini genap berusia 61 tahun, dinamika dunia pendidikan masa kini yang terus bergulir menjadi tantangan tersendiri untuk terus berbenah dan meningkatkan kualitas dari segi pembelajaran, layanan serta SDM demi mewujudkan pendidikan yang berkualitas dan membentuk siswa-siswi generasi Muhammadiyah yang unggul.

"Pada sektor fasilitas pendidikan pun SD Muhammadiyah 8 Jagalan telah berproses untuk memenuhi kebutuhan peserta didik. Tercatat sejak kurang lebih satu tahun terakhir sekolah telah membangun 2 ruang laboratorium yakni MIPA dan komputer, pengadaan LCD Proyektor disetiap kelas, pengadaan mobil operasional sekolah, serta yang terbaru adalah penyediaan halaman sebagai ruang gerak siswa di gedung 2, taman penghijauan dan gazebo literasi yang juga berada di gedung 2."terangnya.

" Selain sarana dan prasarana yang lengkap, SD Muhammadiyah Jagalan selama tetap konsisten mencetak generasi yang unggul dalam prestasi. Berbagai perlombaan/ kejuaraan mulai tingkat kota hingga nasional telah beberapa kali diraihnya."ujarnya.

"Selaras dengan kegiatan "MILAD SD MUHAMMADIYAH 8 JAGALAN SURAKARTA TAHUN 2023" yang pada tahun ini mengambil tema "Mengukir Prestasi Menuju Generasi Islami dan Saling Berbagi."imbuhnya.

Lebih lanjut Parimin menegaskan Sekolah yang terkenal dengan sebutan SD MAPAN ini telah menyiapkan beberapa rangkaian acara, antara lain: Muhasabah Refleksi Milad, Lomba hafalan surat pendek dan Mewarnai untuk adik-adik TK secara online dan offline. Wisuda tahfidz juz 30 untuk siswa-siswi, serta Bakti Sosial bagi lingkungan sekolah dan sekitar.

"Tujuan dari pada "kegiatan refleksi" adalah sebagai sarana untuk mengingat kembali kiprah perjalanan SD Muhammadiyah 8 Jagalan Surakarta yang sudah 61 tahun memberikan layanan pendidikan kepada masyarakat."pungkasnya.

(Arda 72)